

Märkischer Kreis

Weg frei für Südwestfalen-IT

[17.10.2017] Der Kreisausschuss des Märkischen Kreises macht den Weg für die Citkomm-Eingliederung in den Zweckverband Südwestfalen-IT frei.

Der Kreisausschuss des Märkischen Kreises hat jetzt den Weg für die Eingliederung des kommunalen IT-Dienstleisters Citkomm in den kommunalen Zweckverband Südwestfalen-IT freigemacht. Wie die Kommune in Nordrhein-Westfalen mitteilt, ist dem Vertreter des Märkischen Kreises in der Verbandsversammlung aufgegeben worden, den notwendigen Beschlüssen zuzustimmen. Citkomm und der kommunale IT-Dienstleister KDZ Westfalen-Süd haben Anfang 2013 den gemeinsamen Zweckverband Südwestfalen-IT gegründet ([wir berichteten](#)). Das Konzept sieht in der Endstufe die Eingliederung beider Mitgliedsverbände in die Südwestfalen-IT vor. Wirksam werden soll sie bis zum 1. Januar 2018.

(ve)

Stichwörter: Politik, Südwestfalen-IT, Märkischer Kreis